

La surpopulation carcérale reste une problématique persistante à Lyon Corbas.

On avoisine les 200 matelas au sol entre la détention homme et la détention femme. Avec un taux d'occupation de plus de 170%.

Encore une fois on a assisté en début de semaine à 5 incidents consécutif dans le même bâtiment MAH 1, au retour de la réintégration des promenades.

Plusieurs bagarres ont éclaté entre les détenus à l'arme blanche, avec plusieurs détenus blessés.

Fort heureusement, aucun agent n'a été blessé.

La répétition des épisodes de forte chaleur, combinée à la surpopulation carcérale, entraîne une détérioration préoccupante de la situation.

Le syndicat majoritaire UFAP UNSa Justice de la MA Lyon-Corbas alerte une nouvelle fois l'administration sur la situation critique que traverse notre établissement.

La surpopulation carcérale actuelle engendre une tension constante au sein des détentions, avec une recrudescence d'incidents sur les coursives. Cette situation met en danger la sécurité de l'ensemble du personnel, notamment à travers la multiplication des agressions envers nos collègues.

À l'approche de la période estivale, traditionnellement marquée par une hausse des tensions, nous redoutons une dégradation encore plus marquée des conditions de travail et de sécurité.

L'UFAP UNSa Justice exige des mesures urgentes et concrètes pour une diminution rapide de la population pénale. Il en va de la sécurité des agents et du bon fonctionnement de l'établissement.

Nous appelons nos dirigeants à prendre leurs responsabilités et à engager, sans délai, un plan de désengorgement adapté et efficace.

Aucun secteur n'est épargné, avec les détenus psy de plus en plus violents, imprévisible qui deviennent complètement ingérable. Nos agents sont confrontés à des défis quotidiens qui mettent en péril leur sécurité et leur bien-être. Il est impératif que des mesures soient prises immédiatement pour remédier à cette situation critique.

L'UFAP UNSa Justice félicite l'ensemble des agents pour avoir gardé leur sang-froid et ont été professionnel dans la maîtrise de ces incidents.

L'UFAP UNSa Justice souhaite que les agents soient félicités pour leur efficacité.

« L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne à vos côtés »

L'UFAP UNSa Justice La Secrétaire Locale CHEKHAD Nadia